



Se repérer à Auray *élémentaire - collège*

Après une première partie sur l'histoire de la cartographie et des exercices de lecture de cartes, les élèves effectueront un parcours en ville à l'aide d'un plan et de photos. Une fois les parcours terminés, ils se rejoindront pour un exercice de lecture de paysage, en haut des rampes du Loch.

Objectifs de l'atelier :

- Aborder l'histoire de la cartographie
- Apprendre à lire une carte IGN (orientation, échelle) ou un plan de ville (noms de rues)
- Se repérer dans la ville à l'aide d'éléments clés (mairie, églises, rivière...)
- Savoir décrire un paysage

Organisation :

Durée : 2 h

Lieu de rendez-vous : ancienne prison, 8 rue du Jeu de paume

Déroulement :

Dans un premier temps, l'atelier se passe en salle (ancienne prison, 8 rue du Jeu de paume). Sont abordés : l'histoire de la cartographie, la lecture de carte, le repérage dans l'espace. Au cours de la deuxième heure, les élèves partent sur le terrain, répartis en 3 groupes. L'atelier se termine par un exercice de lecture du paysage. Selon les niveaux des élèves, la première partie de l'atelier est plus ou moins dense.

Encadrement nécessaire : 1 adulte pour 10 élèves

Matériel nécessaire : Fourni par la Ville